



27.12.2010 – 10:00 Uhr

Le Cipi avertit des dangers d'incendie le 31 décembre / Pour que les sapins de Noël et les fusées de Nouvel An ne transforment pas la fête en cauchemar

Berne (ots) -

Pour la St-Sylvestre, le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi lance un double appel à la prudence. Les sapins de Noël desséchés et les feux d'artifice de Nouvel An provoquent chaque année des incendies.

Au plus tard le 31 décembre, il ne faut plus allumer de bougies sur le sapin de Noël. Les branches sont maintenant desséchées et extrêmement inflammables au contact avec la flamme d'une bougie. A l'approche de minuit, la plus grande prudence est de mise avec les feux d'artifice. "Les feux d'artifice ne sont jamais anodins, qu'il s'agisse d'un simple pétard ou d'une fusée", avertit Kurt Steck, expert en protection incendie du Cipi. Les principales mesures de précaution consistent à suivre le mode d'emploi des feux d'artifice, à ne jamais allumer de fusée dans une foule et à surveiller les enfants.

Les imprudences commises avec les bougies et les feux d'artifice sont chaque année à l'origine de centaines d'incendies d'appartements dans toute la Suisse. Sur le site web du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi, vous trouverez encore d'autres conseils pour prévenir les incendies chez vous: www.bfb-cipi.ch.

Principaux conseils de sécurité du Cipi pour le 31 décembre:

- Au plus tard le 31 décembre, il ne faut plus allumer de bougies sur le sapin de Noël.
- Lisez le mode d'emploi avant d'allumer les feux d'artifice de Nouvel An.
- N'allumez jamais de feux d'artifice au milieu d'un rassemblement de personnes. Surveillez les enfants.
- En cas de raté: attendez au moins cinq minutes, car une explosion pourrait encore se produire. Arrosez avec de l'eau.

Contact:

Service de presse du Cipi
Tél.: +41/41/727'76'77
E-Mail: media@bfb-cipi.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100616641> abgerufen werden.